

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 15. Oktober 2014

Neuer Elternbeirat im Klecksehaus

Am Dienstag, den 30.09.2014 wurde im Rahmen eines Elternabends der neue Elternbeirat in der KiTa Haus der kleinen Kleckse gewählt.

Dieser setzt sich zusammen aus Frau Eva Weis und Frau Manuela Rachor (gelbe Gruppe), Frau Kerstin Fischer und Frau Ortrud Bonn (blaue Gruppe) und Frau Christin Hutter und Frau Jessica Waldmann.

1. Vorsitzende des Elternbeirates ist Frau Weis, 2. Vorsitzende ist Frau Hutter. Als Schriftführerin wurde Frau Bonn gewählt.

Das Team der KiTa freut sich auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit und wünscht dem Elternbeirat alles Gute für seine anstehenden Aufgaben.